



Malle Droits de l'Enfant

Depuis 60 ans, les Francas s'attachent à faire reconnaître les droits des enfants par le biais de manifestations, d'actions phares et de propositions éducatives, et participent à la promotion de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant depuis 1989.

Ces actions ont pour but de permettre aux enfants d'être informés sur les conditions d'exercice de leur citoyenneté.



Afin de faire évoluer le regard porté sur les Droits de l'Enfant et d'en assurer la promotion, l'association départementale des Francas de Vaucluse met à la disposition de tous les éducateurs qui le souhaitent une malle composée d'outils variés permettant d'explorer la Convention Internationale des Droits de l'Enfant.

De plus, chaque année l'association départementale des Francas de Vaucluse s'engage sur la question des Droits de l'Enfant en relayant le Concours international d'affiches « Agis pour tes droits » sur le département. Dans ce cadre, la malle représente un

support pour aborder les Droits de l'Enfant de manière ludique et permettre aux participants au concours de se familiariser avec cette question afin de mener une vraie réflexion avant de réaliser les affiches qu'ils présenteront au concours.



Disponible
toute l'année
sur demande

*Matériel mis à disposition
des structures éducatives
du département*

Prix à la semaine

Adhérents: 150€

Formation + mise à disposition

Non-adhérents: 300€:

- Formation: 150€
- Mise à dispo: 150€

Contenu:

- Sélection de livres, de la maternelle à l'adolescence
- Fichier d'activités
- Jeux de société
- Jeux de cartes
- Clip vidéo sur support DVD
- Comptine + activités associées (support DVD)

Contact:

Association départementale des Francas de Vaucluse

Tel: 04 90 86 58 62 - E-mail: francas.vaucluse@gmail.com

Document non contractuel, sous réserve de modification